



La circulation sur l'axe Buea et Kumba a été paralysée le week-end après de nombreux échanges de coups de feu entre les forces de sécurité et des combattants séparatistes, ont confirmé des sources.

Des sources ont indiqué que les combattants séparatistes avaient attaqué les forces de sécurité vers **Ekona**. Ils ont également bloqué la route lors de combats similaires à **Muyuka**, où un camion transportant du cacao a été incendié. Plusieurs véhicules ont également été incendiés, les passagers étant bloqués.

Les témoins ont confié à déclaré à **237actu.com** qu'ils avaient été escortés dans un convoi jeudi matin par les forces de sécurité au milieu de coups de feu sporadiques.

Par ailleurs, la situation a dégénéré tôt vendredi matin avec des tirs lorsque les séparatistes ont pris le contrôle de certaines parties de la route où ils ont monté des barrages routiers et ont rapidement affiché des images sur les médias sociaux.

L'atmosphère tendue vient s'ajouter aux souffrances de la population locale, notamment de celles de Kumba qui sont sans électricité depuis plusieurs jours après une panne de courant sur l'un des transformateurs à l'entrée de la ville.

Selon des sources, les travailleurs de la compagnie d'électricité ne se rendraient dans la région pour réparer le défaut technique que lorsque la situation en matière de sécurité dans la région aurait dû s'améliorer.

La circulation a toutefois été partiellement rétablie sur la route plus tard dimanche soir par les forces de sécurité, mais l'atmosphère reste tendue.